



12.01.2017

MIRKA PRÄMIERT MEISTERSTÜCKE IN STUTT GART

Der von Mirka unterstützte Schleifwettbewerb hatte 2016 genau 12 Teilnehmer – junge Berufstätige, die an der Stuttgarter Schule ihren Meisterbrief erwerben. „Im Rahmen ihrer praktischen Prüfung mussten diese eine 50 mal 50 Zentimeter große Blechtafel mittels Schleiftechnik bearbeiten, die wir anschließend von anderen Berufsschülern sowie unserer Fachjury nach Optik, Ausführung und Schwierigkeitsgrad bewerten ließen“, verdeutlicht Markus Weinspach, Gebietsleiter Automotiv bei Mirka.

TOP-NIVEAU BRINGT SCHWIERIGE ENTSCHEIDUNG FÜR JURY

„Die Entscheidung für den Sieger fiel uns sehr schwer, da sich mindestens vier der abgegebenen Platten auf einem absoluten Spitzenniveau bewegten“, unterstreicht Markus Weinspach. Winzige Details gaben letztlich für Philipp Lackus den Ausschlag. Der Juniorchef der Autolackiererei und Unfallreparatur Lackus in Wiesloch, die gerade einen Neubau realisiert, durfte sich als Preisgewinner über den preisgekrönten Mirka Exzenterschleifer DEROS freuen.

VIELFÄLTIGE AKTIVITÄTEN ZUR FÖRDERUNG DES BERUFSNACHWUCHSES

Der Werkstattausrüster engagiert sich auch auf vielen anderen Feldern für die berufliche Aus- und Weiterbildung. Bei der Automechanik 2016 zum Beispiel bot Mirka im Rahmen der BFL Ausbildungsinitiative Vorführungen zum Thema Polieren mit dem Blütenschleifer an.

Andreas Löffler